

Les cinémas

Films	Séances du 19 février	Résumés
Benjamin Gates et le livre des secrets Aventure de Jon Turteltaub avec Nicolas Cage, Harvey Keitel, Jon Voight. E.U 2007, 2h04.	Les 4 Normandy : 14h30, 20h30.	Les nouvelles aventures de Benjamin Gates, archéologue et aventurier, lancé sur les traces d'un trésor lié à Abraham Lincoln et au meurtrier de ce dernier, John Wilkes Booth.
La jeune fille et les loups Aventure de Gilles Legrand avec Stefano Accorsi, Laëtitia Casta, Jean-Paul Rouve. France 2007, 1h50.	Les 4 Normandy : 20h30.	Les aventures d'Angèle, une jeune fille désireuse de devenir la première femme vétérinaire au sortir de la Grande Guerre. Le destin l'amènera à s'opposer à l'éradication planifiée de la dernière meute de loups en France.
Le dragon des mers, la dernière légende Comédie fantastique de Jay Russell avec Géraldine Brophy, Ben Chaplin. E.U 2007, 1h52.	Les 4 Normandy : 14h30, 17h.	Écosse, pendant la seconde guerre mondiale. Le jeune Angus MacMorrow découvre sur une plage un œuf mystérieux qui abrite une créature extraordinaire.
Astérix aux Jeux Olympiques Comédie de Frédéric Forestier, Thomas Langmann avec Clovis Cornillac, Gérard Depardieu, Benoît Poelvoorde. France 2007, 1h57.	Le Rex, Sées : 14h30, 20h30. Les 4 Normandy : 14h30, 17h, 20h30.	Astérix et Obélix doivent remporter les Jeux Olympiques pour permettre au jeune Gaulois Alafolix d'épouser la Princesse Irina et lutter contre Brutus, prêt à tous les stratagèmes pour se débarrasser de son père, Jules César.
Cloverfield Suspense de Matt Reeves avec Lizzy Kaplan, Jessica Lucas. E.U 2007, 1h30.	Les 4 Normandy : 17h.	Alors que cinq jeunes New-Yorkais organisent une soirée pour le départ d'un de leurs amis, un monstre de la taille d'un gratte-ciel envahit Manhattan.
Enfin veuve Comédie de Isabelle Mergault avec Jacques Gamblin, Michèle Laroque, Wladimir Yordanoff. France 2007, 1h37.	Les 4 Normandy : 20h30.	Anne-Marie vient de perdre son mari dans un accident. Elle est enfin libre d'aimer celui qu'elle voit en cachette depuis deux ans. Mais elle n'a pas prévu que sa famille décide de rester à ses côtés pour la soutenir.
John Rambo (Int.-12 ans) Aventure de Sylvester Stallone avec Julie Benz, Paul Schulze, Sylvester Stallone. E.U 2008, 1h30.	Les 4 Normandy : 14h30.	John Rambo s'est retiré dans le nord de la Thaïlande et se tient à l'écart de la guerre civile qui fait rage non loin de là. Mais la violence du monde le rattrape lorsqu'un groupe de volontaires humanitaires vient le trouver.
Sweeney Todd, le diabolique barbier de Fleet Street (Int.-12 ans) Comédie musicale de Tim Burton avec Helena Bonham Carter, Sacha Baron Cohen, Johnny Depp. E.U 2007, 1h55.	Les 4 Normandy : 17h.	Sweeney Todd, un barbier injustement envoyé en prison jure de se venger à sa sortie. De retour en ville, il devient le « Demon Barber of Fleet Street » qui « rase la gorge des gentilshommes ».

Les nouveautés de la semaine sont sur fond grisé en tête de la grille

Les 4 Normandy - Alençon : 20 Grande-Rue. Répondeur 08 92 68 70 21 (0,34 €/min). Accès handicapés uniquement dans la salle 1, plein 7,50 €; lundi, mercredi (étudiants, chômeurs, seniors et scolaires) 6 €.

Le Rex, Sées - Sées : place de la 2e DB. Tél. 02 33 28 62 20. Répondeur 08 92 68 17 42, plein 5,50 €; réduit : lundi et mercredi à 20h30 pour tous ; tous les jours pour les moins de 18 ans, les plus de 60 ans, les étudiants, les demandeurs d'emploi et les membres de l'association sur présentation d'un justificatif 4,70 €; abonnement adulte 5 places -18 ans 17 €; carte de membre valable un an. Elle donne droit au tarif réduit à toutes les séances. 10 €.

Retrouvez les résumés et les horaires, et donnez votre avis sur les films, sur internet www.ouest-france.fr, rubrique cinéma



Marc Le Picard présente son programme

En présence d'Alain Lambert pour Alençon Métropole, le projet de la communauté urbaine, le candidat de la majorité Marc Le Picard a présenté hier son programme.

Equipements. Une salle de grande capacité, une nouvelle maison d'arrêt et la rénovation complète du parc Elan et du théâtre figurent au programme de Marc Le Picard. Alain Lambert a, au nom de « Alençon Métropole » (la CUA élargie s'inscrirait dans la lignée des métropoles qui l'entourent), annoncé la construction d'un nouvel hôpital, « **comme équipement-phare de la région** », sur le terrain actuel de l'aérodrome, en raison de la proximité des autoroutes.

Economie. « Il faut organiser une coopération avec la CDC de Sées pour que le pays de Sées-Alençon devienne le premier pôle logistique entre Paris et Nantes, dans le but de créer 1 000 emplois en dix ans dans ce secteur », a annoncé Alain Lambert.

Formation. Marc Le Picard veut favoriser la création de nouvelles filières, nommer un élu chargé des relations avec les étudiants, créer en ville de nouveaux logements. Et aider dans l'hébergement les jeunes en stage. « **Notre objectif est de faire venir 1 000 étudiants d'ici à 2 015. Le site Montfoulon en compte aujourd'hui près de 2000.** » « Il faut former 1 000 apprentis par an grâce au nouveau CFA de Saint-Paterne, a ajouté Alain Lambert. **Et créer un pôle de formation aux métiers de la santé rue Balzac, de kinésithérapie, d'ergothérapie et de podologie.** »

Jeunesse. L'ouverture des centres sociaux le week-end, la création d'une maison des savoir-faire et l'ouverture plus importante de la médiathèque et du local jeune de Perseigne permettront « **de favoriser une jeunesse heureuse** ». Pour la petite enfance, la liste veut adapter les horaires d'accueil aux besoins des parents.

Seniors. Aux personnes âgées, elle propose la reconstruction de la résidence des Pastels. Et compte créer une maison de retraite avec unité Alzheimer dans le nouveau quartier ouest.



Alain Lambert et Marc Le Picard au cours de la présentation des projets d'Alençon Métropole et de la ville.

Associations. Le candidat programme l'hébergement des associations dans des locaux neufs ou rénovés et compte désigner un élu en charge de la vie associative, « **du soutien des dirigeants bénévoles et de l'incitation des habitants à s'investir dans les associations** ».

Sécurité. L'équipe du candidat envisage d'augmenter « **la présence policière dans tous les quartiers, de jour comme de nuit** ». La présence d'une brigade à cheval sera étudiée, ainsi que la vidéosurveillance, « **à expérimenter là où elle est nécessaire, en centre ville par exemple. Mais on ne peut pas imposer un tel système à des habitants** ».

Cadre de vie. Parmi les projets, Marc Le Picard annonce la création avec les constructeurs locaux d'un

concept à l'image de la maison mancelle : « l'Alençonnaise » serait entièrement « verte ». Il prévoit de planter 1 000 arbres en six ans, de rénover les squares du Clair Matin, du Poilu, du Champ du Roi, de trier 80 % des déchets (contre 50 % aujourd'hui), d'enterrer tous les conteneurs des déchets et du verre. Le parc du Millénaire situé entre la rue de la Fuie des Vignes et la Sarthe deviendrait « un Ecopolis, un quartier « vert » ».

Culture et sport. La liste veut « **recréer une nouvelle grande manifestation populaire, telle que Musique en chœurs** », « **moderniser le musée des Beaux-Arts et de la Dentelle, réinstaller le musée à la mémoire du Maréchal Leclerc** », « **créer une nouvelle programmation dédiée au jeune public** ». L'extension du gymnase

Louvier, la construction de la salle de tennis de table, la construction d'un stade multisports et d'un skate parc figurent parmi les projets d'ordre sportif. Pour la communauté urbaine, Alain Lambert parle de pôle de formations d'excellence pour les métiers de la culture et pour les sportifs de haut niveau au stade Jacques-Foulet.

Quartier ouest. Des logements, des services, un pôle commercial avec coulée verte intégrant une piste cyclable formeraient un nouveau quartier à l'ouest. Le tout relié à l'hypercentre par une navette gratuite. Une déviation d'Alençon entre Arçonnay à Pacé-Saint-Denis-sur-Sarthon, achèverait « **le périphérique d'Alençon** ».

Florence LAMBERT.

Atouts sports

Vie des clubs

Gymnastique

■ La salle de gym en service le 1^{er} mars. La commission de sécurité, venue contrôler la nouvelle salle de la section gymnastique de l'étoile alençonnaise, a dressé un bilan satisfaisant. « **Cela s'est bien passé même si la commission a émis quelques réserves** », raconte Christine Sorel, la secrétaire du club. Une visite inaugurale est d'ailleurs prévue vendredi 29 février à 17 h.

Le club a d'ailleurs profité de ces nouvelles installations pour organiser samedi 1^{er} et dimanche 2 mars entre 14 h et 17 h, des après-midis portes ouvertes.

Cross-country

■ Marie Morice-Morand qualifiée au championnats de France. La junior alençonnaise a créé la belle surprise ornaise des championnats interrégionaux disputés à Flers dimanche. Marie Morice-Morand (*photo*), 13^e de cette course réunissant les meilleures bas-normandes, haut-normandes et bretonnes de sa catégorie. Au niveau régional, elle prend aussi la 4^e place. Grâce à cette belle performance, elle se qualifie pour les championnats de France organisés à Laval, le 2 mars. Son coéquipier, Reynald Cormier, 49^e du cross long (seniors), manque, pour sa part, la dernière place qualificative pour 4 secondes... Sur une course de 11,7 km. Rageant. Dans cette catégorie masculine, l'équipe de l'A3 Alençon prend la 17^e place (3^e formation bas-normande) grâce à Bruno Lecadre (87^e), Mickaël Pottier (115^e) et Jean-Pierre Chapelière (155^e).



Marie Morice-Morand.

Jacques Lagarrigue, coureur au grand cœur

Depuis 1986, il participe aux grandes courses à pied du monde au profit des autres. A 54 ans, Jacques Lagarrigue va repartir sur les pistes de Mauritanie.



Le Népal reste un beau souvenir pour Jacques Lagarrigue.

Depuis 1986, Jacques Lagarrigue (directeur général des Maisons Clair Logis et coach en entreprise depuis 2007) participe aux plus grandes courses à pied du monde au profit des autres. A 54 ans, il s'apprête à repartir sur les pistes de Mauritanie pour le Grand Raid Sahara du 25 février au 1^{er} mars.

« **Tout a commencé pour moi le 5 janvier 1986 quand j'ai écrasé ma dernière cigarette**, se souvient Jacques Lagarrigue. **Et pour gagner ce pari d'arrêter, moi qui étais un gros fumeur, j'ai décidé de me mettre à la course à pied. D'abord dans les forêts près d'Alençon, puis dans les grandes courses.** » Des grandes courses

comme le marathon de New York, Paris et Chartres et aussi de nombreux triatlons.

Des actions humanitaires

Rapidement, Jacques Lagarrigue se prend d'envie à s'essayer dans des courses « extrêmes » et tente l'aventure du Marathon des Sables en 2000 (237 km en six jours en autosuffisance alimentaire dans le Sahara). « **Mes amis ont été vraiment surpris et trouvaient cela tellement impressionnant qu'ils m'ont donné l'idée d'avoir un sponsor. Je suis donc allé voir la Société Générale et j'ai obtenu de l'argent qui allait être reversé**

au Lions club pour la lutte contre la toxicomanie ».

Depuis, chaque course est pour Jacques Lagarrigue l'occasion de récolter des fonds pour des actions (lutte contre le cancer, la Bibliothèque sonore...) mais aussi de garder en mémoire de grands et beaux souvenirs. « **Le plus beau est certainement, lorsque dans le désert de Jordanie, j'ai aidé un jeune coureur de 30 ans à continuer. Je l'ai rencontré une nuit, complètement perdu et sur le point de laisser tomber. On a fini tous les deux cette course. Sinon, ce sont surtout des lieux comme courir au pied du mont Everest ou encore de traverser un cratère à**

la Réunion. Si je n'avais pas fait de la course, je n'aurais jamais vu tout ça ».

Des souvenirs pleins la tête pour ce coureur qui s'entraîne trois fois par semaine (cinq à six fois avant les courses) dans les rues de la ville quand tout le monde dort encore ou en forêt. « **J'ai la chance de n'avoir jamais été blessé en course, donc quand je retourne au travail, tout va bien. Je n'ai été forfait qu'une seule fois : en 2006, j'ai arrêté pendant huit mois** ».

Plus intéressé par le côté humain que par le classement, Jacques Lagarrigue a le souffle aussi long que son cœur est grand.

Kimberley, l'haltérophilie au féminin



Kimberley Jeanne-Guévit a réussi sa première sortie officielle et espère confirmer dans dix jours à Verson lors du challenge d'hiver.

Sa passion a eu raison de la résistance de ses parents. Kimberley Jeanne-Guévit, 15 ans, s'est inscrite en septembre dernier au club d'haltérophilie d'Alençon. « **Nous avions des préjugés, admettent ses parents Laurent et Zélie. Pour nous, les haltérophiles étaient tous des cubes...** »

Des *a priori* balayés par Jacques Cornillet, le président du club ornaise. « **Il a convaincu mes parents que ce sport n'allait pas freiner ma croissance et causer des déformations.** » Mais comment son goût pour ce sport lui est-il venu ? « **J'ai tout essayé ou presque grâce aux tickets sport**, explique l'adolescente. **Mais dès que j'ai commencé, ça m'a plu.** »

Au contraire. Après le basket, Kimberly s'est dirigée vers un sport individuel. « **Je garde en effet un assez mauvais souvenir de mon passage dans une équipe de basket. Entre jeunes filles, les relations sont parfois difficiles.** »

Une athlète déterminée

Aujourd'hui, la jeune fille s'épanouit pleinement dans sa pratique

sportive. « **Nous sommes un peu surpris**, reconnaissent ses parents. **Kimberley est très féminine. Nous ne pensions pas qu'elle s'adapterait aussi bien à l'environnement.** »

Une acclimatation liée au bon accueil des dirigeants alençonnais. « **Kimberley est très attentive aux conseils. Elle est travailleuse et montre une réelle détermination, assurent ses coéquipiers. Nous espérons qu'elle montrera l'exemple à d'autres jeunes filles.** »

Actuellement, elle s'entraîne deux fois par semaine. « **Mais dès l'année prochaine, je serai en pension au lycée Alain. Je pourrai donc augmenter mon volume d'entraînement.** »

Avant cela, elle va essayer de confirmer sa très satisfaisante première sortie officielle ce week-end à Verson lors du challenge d'hiver en cadette – 69 kg. Une compétition où elle a amélioré son record de deux kilos en soulevant une barre de 47 kg. Cette performance lui permet de se classer Régionale +5.

J. S.